



マラソン がんばった！ なべっこ うめがった！

天候が心配される中、何とか無事に両方を外で行うことができました。

今年のマラソン大会は、個人競争ばかりでなく、赤・白に分かれて得点を競う方式も取り入れて行いました。一人一人がめあてをもって臨んだマラソン大会ですが、結果よりもそれまでの過程が大切です。子どもたちのそれまでのがんばりを大いに認めてあげてほしいと思います。赤・白の得点は、赤組 269 点、白組 266 点の僅差で赤組の勝利！大いに盛り上がったマラソン大会でした。お家の方々の熱い声援も子どもたちの力になりました。ありがとうございました。

<各学年男女別優勝者>

学年	男子	女子
1年	佐〇〇〇〇	中〇〇〇〇
2年	川〇〇〇〇	高〇〇〇〇
3年	後〇〇〇〇	加〇〇〇〇
4年	高〇〇〇〇	鈴〇〇〇〇
5年	山〇〇〇〇	武〇〇〇〇
6年	加〇〇〇〇	井〇〇〇〇



マラソン大会の後は、すこやかグループでのなべっこ。上学年が中心となって火起こし、調理をしました。グループごとに豚汁や芋のご汁、だまご鍋などを作っていましたが、どのグループからも「おいしい！」という声が聞こえ、中には7杯もおかわりした子もいたようでした。1・2年生が育てたさつまいもを遠藤さんに焼いてもらい食べました。こちらも大人気で、残った焼き芋にもたくさんの人ばかり（その殆どが女子）でした。

少し肌寒く、グループごとの遊びは中で行いましたが、運動・食欲の秋を満喫した一日となりました。

お願い

台風 21 号の接近に伴い、児童の登下校にご配慮いただきありがとうございました。

車の校地内（校門より中）への乗り入れは、児童との接触事故等が心配されます。送迎の際は、校門より少し離れた場所で児童を乗降していただきますよう、またその際は、一般車の通行の妨げにならないようご配慮ください。ご協力お願いいたします。

